

Scheckübergabe Bauunternehmer Martin Eich



Dass die Hospizgruppe Ingelheim sich immer wieder über Spenden freut, ist selbstverständlich: Hat sie doch immer wieder Bedarf, die für die Menschen unentgeltlichen Angebote, die nicht über die Krankenkasse finanziert werden, über Zuwendungen anbieten zu können. Und darüber hinaus steht da der Bau des stationären Hospizes vor der Tür, der jeden Euro an Unterstützung gut gebrauchen kann.

Daher freuen wir uns ganz besonders über Menschen, die sich uns verbunden fühlen und uns seit Jahren immer wieder unterstützen, so wie der Ingelheimer Bauunternehmer Martin Eich.

Herr Eich lässt uns schon seit vielen Jahren immer wieder hohe Spenden zukommen.

Wir danken Herrn Eich für diese außerordentliche Unterstützung, die wir sehr zu schätzen wissen und die nicht selbstverständlich ist!